

希 翔

8期生



令和元年10月25日
西仙北中学校3年部通信 NO. 29

入試説明会

お忙しい中、多数ご参加いただきありがとうございました。入試説明会では、行事や日程等を確認しました。これから3年生は、現実と向き合わなければなりません。悩んだり苦しんだりする場合があります。そんなとき、ご家族の助言がとても役立つはずですが、目標達成のために一緒に頑張ってください。高校の先生方と話をしますと共通して言われることがあります。目標(夢)をもっている人、そして目標に向かって行動できる人に高校側は来てほしいということです。

今回の入試説明会を機会にご家族で話をしてほしいと思います。11月には面談があります。

にしせん駅伝・マラソン大会

天気が心配されましたが、無事に駅伝・マラソン大会が終了しました。運動部の皆さんも文化部の皆さんも頑張ってくれました。駅伝大会では、クラスのために必死に走る姿が印象的でした。

駅伝の部 優勝 2A 準優勝 2B 三位 3B

以上のような結果です。3年生もとてもよく走ってくれました。これで安心して後輩達に運動部を任せられることができると思います。

マラソンの部

女子

1位	佐藤	5' 15"
2位	山崎	5' 31"
3位	澤田	5' 49"
4位	田口	5' 50"
5位	戸島	6' 06"
6位	加藤	6' 10"

校長先生から
クラス毎にタスキが
授与されました。



っ

男子

1位	細川	4' 28"
2位	岡田	4' 28"
3位	伊藤	4' 29"
4位	小笠原	4' 32"
5位	佐藤	4' 40"
6位	上村	4' 54"



さすが3年生の選手
宣誓、ユーモアたっ
ぷりの宣誓でした。
本音がまじり、とても
よかったです。



第1走者は、クラ
スのために気合い
を入れてスタート
しました。

これからの日程

- 27日(日) にしせんぼく文化祭
- 28日(月) 教育委員会訪問
- 30日(水) 中央委員会
- 31日(木) 生徒会役員選挙立会演説会
投票
- 11月1日(土)
吹奏楽部第8回定期演奏会
(本校体育会)



必死に走る。その
表情が格好いい。